
Javier Horacio Pinola (#25)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 7. Mai 2008, 12:31

Javier Horacio Pinola (#25)

2587672b92.jpgImage not found or type unknown
Quelle: FCN.de

Geburtsdatum: 24. Februar 1983
Geburtsort: Buenos Aires
Nationalität: argentinisch, italienisch
Größe: 180 cm
Gewicht: 78 kg
Beim Glubb seit: 07/2005

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Hoffentlich findet er heute zu alter Stärke zurück.
PINOLA - PINOLA - PINOLA

Beitrag von „Dr.Acula“ vom 7. Mai 2008, 12:33

Das wünsch ich mir von der ganzen Mannschaft.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/666-javier-horacio-pinola-25/

http://www.fcn.de
https://www.glubbforum.de/forum/thread/666-javier-horacio-pinola-25/


Irgendwie ziehn sich momentan alle gegenseitig runter. 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 7. Mai 2008, 15:11

Das er beim Abstieg mit ziemlicher Sicherheit weg wäre, würde mir wohl am meisten
Schmerzen. 

Beitrag von „Miysis“ vom 7. Mai 2008, 15:13

Zitat von Zockerkönig 

Das er beim Abstieg mit ziemlicher Sicherheit weg wäre, würde mir wohl am meisten
Schmerzen. 

Dito.

Beitrag von „EwigFCN“ vom 7. Mai 2008, 15:23

In den letzten Spielen war Pino wirklich grottig....in dieser Form sogar kein Verlust 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 7. Mai 2008, 15:24

Zitat von EwigFCN 

In den letzten Spielen war Pino wirklich grottig....in dieser Form sogar kein Verlust 
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nach einer anständigen Vorbereitung wird er auch wieder ne andere Form haben. 

Beitrag von „Anonymous“ vom 7. Mai 2008, 15:47

Trotzdem wär's schade wenn er gehen würde!!! 

Beitrag von „miguel“ vom 7. Mai 2008, 16:12

Absolute Identifikationsfigur, einer der wenigen. Vielleicht noch Marek und es Seidla, aber sonst
weit und breit nichts 

Beitrag von „cinico“ vom 7. Mai 2008, 22:33

Wenn ich einem so ein Tor gönne, dann dem Pino!
Einfach nur Klasse!!! 

Beitrag von „jofcn“ vom 7. Mai 2008, 22:50

ein überragendes TOR!!!!

Mei hat des gezischt, des Netz gewackelt...wenn der Starke da die Finger dran bekommen hätte
wären sie mit im Netz gelandet!

DANKE PINO!
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Beitrag von „Dexter“ vom 7. Mai 2008, 23:02

geiles Tor!!! Ein Knaller direkt ins Zebra-Herz.

Beitrag von „icetiger1968“ vom 7. Mai 2008, 23:14

Weia war der in der ersten Halbzeit schwach,.... nach dem Tor hat er sich etwas gefangen.... 

Beitrag von „cinico“ vom 7. Mai 2008, 23:16

Irgendwie gehst du mit deiner Sig. nicht konform 

Beitrag von „elfmeter“ vom 7. Mai 2008, 23:17

Was für ein geiles Tor!
Und die Sprechchöre danach.

PI-NO-LA PI-NO-LA!!! 

Beitrag von „icetiger1968“ vom 7. Mai 2008, 23:18

Zitat von cinico 
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Irgendwie gehst du mit deiner Sig. nicht konform 

Damit meinte ich das offizielle Forum....hehe,... ich werde es verbessern

Beitrag von „Michi“ vom 7. Mai 2008, 23:28

Zitat von jofcn 

ein überragendes TOR!!!!

Mei hat des gezischt, des Netz gewackelt...wenn der Starke da die Finger dran
bekommen hätte wären sie mit im Netz gelandet!

DANKE PINO!

zu viel tolle fußballstars geguckt? 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 7. Mai 2008, 23:54

Ich gönn ihm so das Tor!!!

PI-NO-LA PI-NO-LA

Beitrag von „Dexter“ vom 8. Mai 2008, 00:04
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Wie Bader im Kicker bestätigt, will ihn jetzt Leverkusen holen:

http://tinyurl.com/4ewcoq

Dass die sich immer bei uns bedienen müssen. Sollen doch woanders "wildern", die
Pillendreher.

Beitrag von „clubic“ vom 8. Mai 2008, 02:27

Wir haben nen Vertrag, dann muss man einfach mal darauf pochen und es machen wie große
vereine. 20Mio könnt ihr ihn haben, alles drunter, spart euch die Fax kosten.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 8. Mai 2008, 07:29

Bader hat doch immer gesagt, alle Verträge gelten für die 2. Liga, der FCN ist kein
Selbstbedienungsladen mehr. 

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 8. Mai 2008, 08:35

Zitat von Zarate_66 

Bader hat doch immer gesagt, alle Verträge gelten für die 2. Liga, der FCN ist kein
Selbstbedienungsladen mehr. 

die Klauseln, die Klauseln *pfeif*
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Beitrag von „Anonymous“ vom 8. Mai 2008, 08:43

pinola wäre ein derber verlust.

noch bitterer, wenn er nach LEV ginge..

servus

waschy

Beitrag von „missyblue“ vom 8. Mai 2008, 08:48

Gott sei Dank hat er gestern das Tor gemacht. Dadurch bleibt wohl etwas Kritik an ihm auf der
Strecke. Ich habe ihn schon besser erlebt. Schade, dass er genau jetzt, wo wir so sehr seine
Stärke bräuchten, schwächelt.

Beitrag von „stc“ vom 8. Mai 2008, 08:59

Zitat von waschy 

pinola wäre ein derber verlust.

noch bitterer, wenn er nach LEV ginge..
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servus

waschy

Alles anzeigen 

hehe, ich glaube gresko hat schon angstschweiß auf der stirn und lernt grad das wort
"stammplatzgarantie" 

Beitrag von „Franken Bomber“ vom 8. Mai 2008, 09:24

Der Pino geht net weg.Das ist schon a halba Frangge

Beitrag von „CF“ vom 8. Mai 2008, 09:29

Zitat von stc 

hehe, ich glaube gresko hat schon angstschweiß auf der stirn und lernt grad das wort
"stammplatzgarantie" 

wer weiss - vielleicht kommt der gresko ja im tausch wieder zurück...

Beitrag von „EwigFCN“ vom 8. Mai 2008, 09:30

Allgemein fände ich des gar ned mal so übel aber bitte ned für Pino 
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Beitrag von „icetiger1968“ vom 8. Mai 2008, 09:45

Gebt Euch mal keinen Illusionen hin, so ziemlich jeder Verein von 1-10 ist attraktiver als der
Club. Ach ja, und zahlt auch mehr.
Bader macht das schon, hat ja auch für Misimovic schon unglaubliche 4 Millionen
rausgeschlagen. Naja, Pinola wird sein nächster Panikverkauf sein,... In der Form momentan ist
er aber keine Konkurrenz für irgendjemanden bei Leverkusen.

Beitrag von „wildfires“ vom 8. Mai 2008, 09:47

Zitat von icetiger1968 

Gebt Euch mal keinen Illusionen hin, so ziemlich jeder Verein von 1-10 ist attraktiver als
der Club. Ach ja, und zahlt auch mehr.
Bader macht das schon, hat ja auch für Misimovic schon unglaubliche 4 Millionen
rausgeschlagen. Naja, Pinola wird sein nächster Panikverkauf sein,... In der Form
momentan ist er aber keine Konkurrenz für irgendjemanden bei Leverkusen.

Ice beim besten Willen hast Du das Spiel gestern gesehen????
Das war Pino alter Stärke....da gibts nichts aber auch gar nichts daran zu bekritteln!!!

PS:Sollte Pino bei Abstieg für 2,5Mio. gehen so kann unser Manager seine Sachen gleich
mitpacken!!!!!!!

PS:Wegen mir darf er die eh packen!

Beitrag von „Sickobilly“ vom 8. Mai 2008, 09:51

GEILES TOR PINO!!!! 
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Beitrag von „icetiger1968“ vom 8. Mai 2008, 09:52

Zitat von wildfires 

Ice beim besten Willen hast Du das Spiel gestern gesehen????
Das war Pino alter Stärke....da gibts nichts aber auch gar nichts daran zu bekritteln!!!

PS:Sollte Pino bei Abstieg für 2,5Mio. gehen so kann unser Manager seine Sachen gleich
mitpacken!!!!!!!

PS:Wegen mir darf er die eh packen!

Ja, hab seit 33 Jahren ne DK  Zu Pinola, bis zu seinem Tor war er Note 5-6. In Halbzeit 2 hat er
sich deutlich gesteigert, dass geb ich zu. Aber zu Beginn des Spieles waren von 10 Pässen 8
beim Gegner.
Das mit Bader unterschreib ich Dir sofort.

Beitrag von „Bendix“ vom 8. Mai 2008, 11:38

"Wenn wir den Klassenerhalt schaffen, brauchen wir uns gar nicht erst zusammenzusetzen. Er
will bleiben", machte Bader aber gleich klar. "Alles andere sehen wir ab dem 18. Mai."

so steht es im Kicker. Von einer Summe um 2,5 Mio € hab ich noch gar nix gelesen. Wo findet
man die Quelle dafür?

Beitrag von „Flashy“ vom 8. Mai 2008, 13:26
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Zitat von Bendix 

"Wenn wir den Klassenerhalt schaffen, brauchen wir uns gar nicht erst
zusammenzusetzen. Er will bleiben", machte Bader aber gleich klar. "Alles andere
sehen wir ab dem 18. Mai."

so steht es im Kicker. Von einer Summe um 2,5 Mio € hab ich noch gar nix gelesen. Wo
findet man die Quelle dafür?

kicker von heute 

Beitrag von „audiollama“ vom 8. Mai 2008, 13:38

Glückwunsch zum, meines Wissens, erstem Tor im Club-Trikot.  Und was für ein Hammer.

Von den angeblichen 2,5Mio les ich auf der kicker Seite nichts.

Beitrag von „clubic“ vom 8. Mai 2008, 13:41

Zitat von audiollama 

Glückwunsch zum, meines Wissens, erstem Tor im Club-Trikot.  Und was für ein
Hammer.

Von den angeblichen 2,5Mio les ich auf der kicker Seite nichts.

Frag mal bei Oli Kahn nach, wo Pino sein erstes Tor im Clubdress geschossen hat 
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Beitrag von „audiollama“ vom 8. Mai 2008, 13:44

Ups, wie konnte ich das vergessen. Schande über mein Haupt. Das war sogar noch geiler.

Beitrag von „Remember68“ vom 8. Mai 2008, 14:38

so geil gestern.... anstatt tor schrie jeder nur noch pinola pinola!

Beitrag von „EwigFCN“ vom 8. Mai 2008, 14:41

Auch letztes Jahr gegen Frankfurt hat Pinola getroffen 

Beitrag von „audiollama“ vom 8. Mai 2008, 14:47

Zitat von EwigFCN 

Auch letztes Jahr gegen Frankfurt hat Pinola getroffen 

Oh, stimmt. Die Saison hat einfach alles bei mir vernichtet. Zumindest kann ich mich noch grob
erinnern dass wir Pokalsieger wurden. 

Beitrag von „Bendix“ vom 8. Mai 2008, 14:54
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Zitat von audiollama 

Glückwunsch zum, meines Wissens, erstem Tor im Club-Trikot.  Und was für ein
Hammer.

Von den angeblichen 2,5Mio les ich auf der kicker Seite nichts.

Ja ich habs auch net gelesen, steht auch net beim Club-Bericht sondern in der Printausgabe auf
Seite 12 bei den Berichten von Leverkusen.

2,5 Millionen sind einfach nur LACHHAFT!

Beitrag von „audiollama“ vom 8. Mai 2008, 15:04

Ach so, ok, danke. 2,5Mio wären wirklich lachhaft. Ich würd ihn wenn er uns verlässt, genauso
wie Misimovic, lieber ins Ausland verkaufen. Für Misimovic gibts ja angeblich schon
Interessenten in England. Die würden auch viel mehr zahlen. Pino wäre dort sicher um die 4Mio
Pfund wert.

Beitrag von „Beglubbter“ vom 8. Mai 2008, 16:57

der pino bleibt weil so ne unterstützung wie bei uns kriegt er nirgends wo anders und es is
einfach der wichtigste spieler und des tor a traum ich war ja wie imma live dabei und hab
irgedswie im gespür gehabt dass er trifft und da harry auch und der pino muss bleibn unter 20
mio. geht da nix sonst flipp ich aus

Beitrag von „Kanapee“ vom 8. Mai 2008, 17:04
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Zitat von Beglubbter 

der pino bleibt weil so ne unterstützung wie bei uns kriegt er nirgends wo anders und
es is einfach der wichtigste spieler und des tor a traum ich war ja wie imma live dabei
und hab irgedswie im gespür gehabt dass er trifft und da harry auch und der pino muss
bleibn unter 20 mio. geht da nix sonst flipp ich aus

Von der Unterstützung der Fans kann er seiner Frau aber keine teuren Klamotten kaufen.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 8. Mai 2008, 17:08

Auch hier glaub ich kein Wort mit dem Wechsel

Beitrag von „Sitzplatz“ vom 9. Mai 2008, 07:19

Heute in der Bild:

Pinola weiter: „Ich habe mich auch so gefreut, weil es uns dem Klassenerhalt näher bringt – und
das würde bedeuten, dass wir in Nürnberg bleiben können.“

Denn dann gibt’s für den begehrten Linksverteidiger (Vertrag bis 2010) überhaupt keinen
Anlass für einen vorzeitigen Abschied. Pino: „Wir lieben Nürnberg und fühlen uns hier sehr
wohl.“
Trotz seiner fürchterlichen Frisur könnt' ich ihn jedes Mal knuddeln....

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 9. Mai 2008, 08:05
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und wenn Nürnberg in Liga 2 spielt, dann liebt er Nürnberg nicht mehr?

*duck* 

Beitrag von „elfmeter“ vom 9. Mai 2008, 08:12

Zitat von audiollama 

Ach so, ok, danke. 2,5Mio wären wirklich lachhaft. Ich würd ihn wenn er uns
verlässt, genauso wie Misimovic, lieber ins Ausland verkaufen. Für Misimovic gibts ja
angeblich schon Interessenten in England. Die würden auch viel mehr zahlen. Pino wäre
dort sicher um die 4Mio Pfund wert.

Da is bestimmt dem Schreiberling nur n Komma zwischen die Zahlen gerutscht! 

Beitrag von „duerry“ vom 9. Mai 2008, 08:21

Auch von der Spielweise her würde er besser nach England passen...
Aber da wir ja sowieso net absteigen werden, hat sich des erübrigt.

Beitrag von „wildfires“ vom 9. Mai 2008, 08:46

Zitat von Maddin_FCN 
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und wenn Nürnberg in Liga 2 spielt, dann liebt er Nürnberg nicht mehr?

*duck* 

Das nicht unbedingt, ABER Pinola will Nationalmannschaft spielen und so weiter,
Karrieretechnisch kann sich so ein Spieler nicht leisten in die 2.Liga mitzugehen......so einfach
ist das....

Der Junge will gerne bleiben deswegen kämpft er auch für den Klassenerhalt.
Während ein Misimovic gehen will egal welche Liga wir nächstes Jahr spielen.....der macht
seinen Job und ende....

Beitrag von „audiollama“ vom 9. Mai 2008, 09:32

Zitat von elfmeter 

Da is bestimmt dem Schreiberling nur n Komma zwischen die Zahlen gerutscht! 

In dem Fall würd ich auch meine Wortwahl nochmals überdenken. 

Beitrag von „xxlthl“ vom 9. Mai 2008, 09:58

2,5 Mio für Pinola wäre eine absolute Dummheit unseres Managers! Das hat er uns ja fast
gekostet, als er von Madrid kam. Pinola ist einer der besten Linksverteidiger der Liga, ihn ohne
Not für 2,5 Mio zu verkaufen, unglaublich! Kein Wunder , dass die ganze Liga hinter unseren
Spieler her ist, wenn diese verramscht werden. 
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Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 9. Mai 2008, 10:02

Zitat von xxlthl 

2,5 Mio für Pinola wäre eine absolute Dummheit unseres Managers! Das hat er uns ja
fast gekostet, als er von Madrid kam. Pinola ist einer der besten Linksverteidiger der
Liga, ihn ohne Not für 2,5 Mio zu verkaufen, unglaublich! Kein Wunder , dass die ganze
Liga hinter unseren Spieler her ist, wenn diese verramscht werden. 

Sollte dieser Preis stimmen (mein neues Lieblingswort "Klauseln" mal wieder ins Spiel bringen),
gehört sich das Management des Clubs auf gut Deutsch gesagt "gfotzt". Einer der besten
Linksverteidiger der Liga für so einen Appel und ein Ei zu verschenken... 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 9. Mai 2008, 10:08

vor was habt ihr alle denn so schiss?

Beitrag von „FCNMax“ vom 9. Mai 2008, 10:08

BMG hat letztes Jahr den Bayern 12 Millionen für Marcell Jansen abgeknöpft...der ist
unwesentlich jünger, hatte ne ähnliche Vertragslaufzeit und ist qualitativ auch nicht dtl. besser
als Pinola...

2,5 Millionen wären ein absoluter Witz und bei so einer Transfersumme würde ich vor Wut die
Wände hochgehen...

Schon die 4 Millionen für Mr. Söldner sind eigtl. lächerlich...
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Beitrag von „wildfires“ vom 9. Mai 2008, 10:11

Diese 2,5Mio. sind wahrscheinlich das was Bayer als Start bieten will.....denn im Gegensatz zu
Misimovic wird/wurde bei Pino erst(bzw. nur) verhandelt wenn es zum Abstieg käme somit ist
dies die off. Anfangs-Summe von Bayer und somit ein Scherz.....alles unter 5Mio. ist schwach!
Und unser ach so tolles Management könnte sich nach so einem verramschen ...VERPISSEN!

Beitrag von „Andyk“ vom 9. Mai 2008, 10:13

AZ von heute:

Zitat 

Und wie steht´s bei Pinola?Bader:"Pino hegt keinen Gedanken,weg zu gehen.Aber im
Abstiegsfall werden die Karten neu gemischt.Allerdings hat er nicht gesagt,dass für ihn
die 2.Liga nicht in Frage kommt."

Beitrag von „wildfires“ vom 9. Mai 2008, 10:15

Zitat von FCNMax 

BMG hat letztes Jahr den Bayern 12 Millionen für Marcell Jansen abgeknöpft...der ist
unwesentlich jünger, hatte ne ähnliche Vertragslaufzeit und ist qualitativ auch nicht dtl.
besser als Pinola...

2,5 Millionen wären ein absoluter Witz und bei so einer Transfersumme würde ich vor
Wut die Wände hochgehen...

Schon die 4 Millionen für Mr. Söldner sind eigtl. lächerlich...
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So schauts aus......!!!! :hoch:

Ein jeder kann die Sache selber relativ gut einschätzen....in dem er sich fragt was uns einfallen
würde, wenn wir einen Argentinischen Nationalspieler (der in der Bundesliga zu den absoluten
Topspielern auf seiner Position zählt) für 2,5Mio. bekommen würden -> ganz einfach ->
Spottpreis und das Managment mehr als loben!

Marktwert locker 5Mio. und liebhaberpreis weit weit drüber!

Beitrag von „cinico“ vom 9. Mai 2008, 10:37

Zitat von wildfires 

So schauts aus......!!!! :hoch:

Ein jeder kann die Sache selber relativ gut einschätzen....in dem er sich fragt was uns
einfallen würde, wenn wir einen Argentinischen Nationalspieler (der in der Bundesliga
zu den absoluten Topspielern auf seiner Position zählt) für 2,5Mio. bekommen würden -
> ganz einfach -> Spottpreis und das Managment mehr als loben!

Marktwert locker 5Mio. und liebhaberpreis weit weit drüber!

Liebhaberpreis...  Ja sind wir denn hier auf der Oldtimerbörse 

Beitrag von „spanier aufm 11“ vom 10. Mai 2008, 11:10
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pino is argentinia und ein kämpferrrrrr er is killa

PINOLA-PINOLA-PINOLA  DER RECHTE IS PINO

Beitrag von „bambergforever“ vom 10. Mai 2008, 13:13

Zitat von spanier aufm 11 

PINOLA-PINOLA-PINOLA  DER RECHTE IS PINO

Und der linke??? 

Beitrag von „PsYcHo“ vom 10. Mai 2008, 14:09

Zitat von bambergforever 

Und der linke??? 

Chuck Norris 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 10. Mai 2008, 14:17

Zitat von PsYcHo 

Chuck Norris 
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Beitrag von „clubic“ vom 10. Mai 2008, 17:08

War ne schöne Zeit mit dir Pino. Bitte geh zu nem Verein wo man dich nicht dafür hassen muss.
Am besten ins Ausland

Beitrag von „icetiger1968“ vom 15. Mai 2008, 10:54

Zitat von clubic 

War ne schöne Zeit mit dir Pino. Bitte geh zu nem Verein wo man dich nicht dafür
hassen muss. Am besten ins Ausland

Leverkusen ist Favorit, die sind ja schon länger an ihm dran. Hmmm.. Schalke will ihn seit
Neuesten auch, sowie der HSV.
Ohje Herr Bader, wieder soviele Interessenten, also schnell noch verkaufen..... 

Beitrag von „Chaos“ vom 15. Mai 2008, 11:45

Zitat von icetiger1968 

Leverkusen ist Favorit, die sind ja schon länger an ihm dran. Hmmm.. Schalke will ihn
seit Neuesten auch, sowie der HSV.
Ohje Herr Bader, wieder soviele Interessenten, also schnell noch verkaufen..... 
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Ich gehe davon aus, dass man ihn nicht halten kann.

Die genannte Summe von 2,5 Millionen halte ich für einen schlechten Scherz. somal der Spieler,
laut Medienberichten, nicht umbedingt wechselwillig ist.

5 Millionen aufwärts sind in meinen Augen für einen linken(!) Außenverteidiger seiner Güte
absolut im Bereich des Möglichen.

Vor allem hoffe ich, dass ausländische Vereine an ihm Interesse haben, denn es wer umso
schlimmer Pinola bei Schalke, Leverkusen oder Hamburg (genau in dieser Reihenfolge) spielen
zu sehen.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 15. Mai 2008, 12:38

Halten wir die Klasse bleibt er da.
Steigen wir ab, wird er eben gezwungen. Jede Disskussion ist hier für mich überflüssig

Beitrag von „Chaos“ vom 15. Mai 2008, 12:40

Zitat von Maddin_FCN 

Halten wir die Klasse bleibt er da.
Steigen wir ab, wird er eben gezwungen. Jede Disskussion ist hier für mich überflüssig

Muss ich dich schon wieder zitieren 

Ist aber schon naiv zu denken, dass man die Spieler, die man gerne behalten möchte, auch im
Abstiegsfall wirklich halten kann.
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Vertrag ist nicht mehr Vertrag 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 15. Mai 2008, 12:42

dann gehört der Manager gleich mitgefeuert so einfach ist das.

Die interessen der Spieler intressieren mich einen Scheißdreck. Die haben uns das eingebrockt.
Wenn sie 1. Liga spielen wollen, dann müssen sie am Samstag eben gewinnen.

Beitrag von „Chaos“ vom 15. Mai 2008, 12:51

Zitat von Maddin_FCN 

dann gehört der Manager gleich mitgefeuert so einfach ist das.

Die interessen der Spieler intressieren mich einen Scheißdreck. Die haben uns das
eingebrockt. Wenn sie 1. Liga spielen wollen, dann müssen sie am Samstag eben
gewinnen.

Ich denke es spielen eben auch finanzielle Gründe eine Rolle. Man kann sicherlich mit der
gesamten Mannschaft in die zweite Liga gehen, dennoch werden die Verträge aber auf dem
Gehaltsniveau der ersten Liga sein. Da wir insgesamt weniger Einnahmen haben werden und
der Club sich nicht verschulden möchte, müssen Spieler abgegeben werden. Mit Beauchamp
und Co. wird man kein Geld verdienen können, deswegen werden Misimovic und Pinola den
Verein verlassen.
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Und vor allem: Was bringt es, wenn man einen Spieler zwingt in der zweiten Liga Fußball zu
spielen, wenn er mit dem Kopf bei einem anderen Verein ist. Stell dir einmal vor, Pinola hätte
die Chance in der Champions League zu spielen muss aber mit in die zweite Liga. Dann ist ein
Spieler unzufrieden, bald sind es zwei und schon breitet sich Unruhe im Kader aus.

Spieler gegen ihren Willen beim Club zu halten (obwohl Pinola beteuert bleiben zu wollen) ist,
so vermute ich, für den sportlichen Erfolg nicht förderlich. Trotzdem würde ich Pinola natürlich
für immer und ewig im Clubtrikot auflaufen sehen wollen.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 15. Mai 2008, 12:58

Zitat von Chaos 

Ich denke es spielen eben auch finanzielle Gründe eine Rolle.

aber nicht wenn bei einem der wichtigsten Spieler für den Neuaufbau von 2,5 Mio die Rede ist.

Mit dem Gehaltsniveau hast du völlig recht, aber die Sützen für den Neuaufbau muss man eben
zwingen zu bleiben. Und da gehört ein Pinola dazu.

Beitrag von „wikinger“ vom 15. Mai 2008, 13:03

Na ja-wir werden schon den ein oder anderen Spieler halten können.

Potentielle Kandidaten, die uns verlassen, sind Wolf, Reinhardt, Pinola, Zwetschge, Marek,
Vittek, Saenko.

Wer nun am Ende Bock hat, beim Club zu bleiben, wird sich sehr bald zeigen. Einige von diesen
genannte werden wir bei einem Abstieg verkaufen müssen.
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Ich hoffe nicht, dass Pino bei den Verkäufen dabei sein wird.

Beitrag von „EwigFCN“ vom 15. Mai 2008, 13:04

Nach Baders Logik wird Pino zum am wenigsten bieteneden gehen 

Beitrag von „FCNMax“ vom 15. Mai 2008, 13:38

Zitat von EwigFCN 

Nach Baders Logik wird Pino zum am wenigsten bieteneden gehen 

So ein dermaßener Schwachsinn...Hauptsache auch einen Furz gelassen...

Beitrag von „Beglubbter“ vom 15. Mai 2008, 13:59

pino wird scho bleibn is klar dass es imma um es geld geht aber nirgendsbekommt er so ne
unterstützung wie bei uns wir werden es erlebn

Beitrag von „Chaos“ vom 15. Mai 2008, 14:23

Zitat von Beglubbter 
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pino wird scho bleibn is klar dass es imma um es geld geht aber nirgendsbekommt er
so ne unterstützung wie bei uns wir werden es erlebn

Mit seiner Spielweise spielt man sich rasch in das Herz der Fans...

Beitrag von „!Pinolinchen!“ vom 15. Mai 2008, 14:24

Zitat von Chaos 

Mit seiner Spielweise spielt man sich rasch in das Herz der Fans...

Da stimme ich dir absolut zu!!

Er wird es auch bei anderen Vereinen nicht schwer haben was das anbelangt.

Allerdings lässt er diese so begeisternde Spielweise auch nicht mehr so oft erkennen, unser
Pino.... 

Beitrag von „Glubberer“ vom 15. Mai 2008, 14:58

Schalke will Pino - hier der kicker-online Beitrag:
http://www.kicker.de/news/fuss…tartseite/artikel/201358/

Beitrag von „gipsy“ vom 15. Mai 2008, 15:00
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Schaffen wir die Klasse, bleibt er, basta.

Beitrag von „Dude“ vom 15. Mai 2008, 15:02

schön...so langsam fängt die demontage des fcn an.
danke an alle die dafür gesorgt haben! 

Beitrag von „Andyk“ vom 15. Mai 2008, 15:03

Zitat von kicker 

"Ich will nicht weg aus Nürnberg",sagt Pinola nur.

Falls wir die Klasse halten,können sich Bayer,HSV und S04 keine Hoffnungen machen.
:winkefinger:

Beitrag von „FCN-aus-gorscht“ vom 15. Mai 2008, 15:04

wenn er wechselt, wäre mir schalke am liebsten...
Aber da wir eh nicht absteigen, bleibt er.

Beitrag von „!Pinolinchen!“ vom 15. Mai 2008, 15:06

Zitat von Glubberer 
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Schalke will Pino - hier der kicker-online Beitrag:
http://www.kicker.de/news/fuss…tartseite/artikel/201358/

Er ist dennoch einer der wenigen, denen ich glaube.

Ich glaube ihm, dass er in Nürnberg bleiben möchte.

Und ich verstehe jeden anderen Verein, der ihn holen möchte.

Sollten wir absteigen, werde ich ihn am meisten vermissen.

Beitrag von „icetiger1968“ vom 15. Mai 2008, 15:10

Zitat von !Pinolinchen! 

Er ist dennoch einer der wenigen, denen ich glaube.

Ich glaube ihm, dass er in Nürnberg bleiben möchte.

Und ich verstehe jeden anderen Verein, der ihn holen möchte.

Sollten wir absteigen, werde ich ihn am meisten vermissen.

Alles anzeigen 

... und warum glaubst Du ihn? Weil er ein guter Fussballer ist? Weil er eine klasse letzte Saison
hatte? Weil Pi-no-la besser klingt als Be-au-cha-mp?
Man wünscht sich eben, dass seine Lieblinge hier bleiben, weil die Stadt soi dolle ist, aber wenn
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man aus dieser Traumwelt mal aufwacht, geht es bei ihm auch nur ums Geld.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 15. Mai 2008, 15:10

Zitat von Dude 

schön...so langsam fängt die demontage des fcn an.
danke an alle die dafür gesorgt haben! 

auch von mir danke

Beitrag von „cinico“ vom 15. Mai 2008, 15:12

Zitat 

Nach kicker-Informationen haben neben Bayer Leverkusen noch zwei weitere
Bundesligisten ihre Fühler nach dem 25-Jährigen ausgestreckt: Der Hamburger SV und -
Schalke 04, sodass die Königsblauen am Samstag großes Interesse daran haben
werden, den Club in die Zweitklassigkeit zu schicken.

aus dem oben schon verlinkten Artikel im kicker.

Aha, Schalke schickt den Club in die 2. Liga, damit Pino nach Schalke wechselt. Sehr
interessante Theorie - wissen das auch die Schalker Spieler? - Konkurrenz belebt ja das
Geschäft... 

Beitrag von „!Pinolinchen!“ vom 15. Mai 2008, 15:15

Zitat von icetiger1968 
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... und warum glaubst Du ihn? Weil er ein guter Fussballer ist? Weil er eine klasse letzte
Saison hatte? Weil Pi-no-la besser klingt als Be-au-cha-mp?
Man wünscht sich eben, dass seine Lieblinge hier bleiben, weil die Stadt soi dolle ist,
aber wenn man aus dieser Traumwelt mal aufwacht, geht es bei ihm auch nur ums
Geld.

Weil er es im Gegensatz zu anderen auch sagt, sich merklich reinhängt, mit Tränen in den
Augen vom Spielfeld geht, weil es wieder einmal nicht geklappt hat.....

Und nein, Pi-no-la klingt nicht besser als Beau-champ.....

Aber rein SUBJEKTIV gesagt, ist Pino seit vielen Jahren der erste Spieler, den ich im Stadion
gesehen und der sich sofort in mein Herz gespielt hat.

Ich war sofort begeistert.....und das war lange vor den Pi-no-la-Rufen.....

Beitrag von „Drillerpfeife“ vom 15. Mai 2008, 15:21

Ich glaube dem Pino kann man nichts, rein gar nichts, vorwerfen.

Beitrag von „Dude“ vom 15. Mai 2008, 15:24

Zitat von cinico 

aus dem oben schon verlinkten Artikel im kicker.
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Aha, Schalke schickt den Club in die 2. Liga, damit Pino nach Schalke wechselt. Sehr
interessante Theorie - wissen das auch die Schalker Spieler? - Konkurrenz belebt ja das
Geschäft... 

Eben.
Pander hängt sich sicher ultra rein damit er dann nächste Saison den Pinola vor die Nase kriegt.

Beitrag von „Anonymous“ vom 15. Mai 2008, 15:31

Ich mag Pino auch sehr gerne, aber ein fitter Pander, der mal ne Saison durchspielt, ist meiner
Meinung nach stärker. Schon allein wegen der Freistöße. Pino sollte sich gut überlegen ob er
wirklich auf Schalke will, bei Leverkusen haben sich auch schon Talente sehr gut
weiterentwickelt. Wobei, scheiß Werksklub und die zahlen natürlich nicht so gut wie S04

Beitrag von „icetiger1968“ vom 15. Mai 2008, 15:41

Zitat von !Pinolinchen! 

Weil er es im Gegensatz zu anderen auch sagt, sich merklich reinhängt, mit Tränen in
den Augen vom Spielfeld geht, weil es wieder einmal nicht geklappt hat.....

Und nein, Pi-no-la klingt nicht besser als Beau-champ.....

Aber rein SUBJEKTIV gesagt, ist Pino seit vielen Jahren der erste Spieler, den ich im
Stadion gesehen und der sich sofort in mein Herz gespielt hat.

Ich war sofort begeistert.....und das war lange vor den Pi-no-la-Rufen.....
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Alles anzeigen 

Ach so, Du stehst auf Lippenbekenntnisse... wenn es der Pinola natürlich sagt, dann wird das
auch so sein. Hat auch der Kies mal gesagt....
Beeindrucken Dich wohl Tränen? Mich nicht, denn das können Südländer perfekt.... hast schon
mal mit nem Südländer übers Geld verhandelt? 

Beitrag von „!Pinolinchen!“ vom 15. Mai 2008, 15:45

Zitat von icetiger1968 

Ach so, Du stehst auf Lippenbekenntnisse... wenn es der Pinola natürlich sagt, dann
wird das auch so sein. Hat auch der Kies mal gesagt....
Beeindrucken Dich wohl Tränen? Mich nicht, denn das können Südländer perfekt.... hast
schon mal mit nem Südländer übers Geld verhandelt? 

Dann lies meinen zweiten Teil....

Und ja, in diesem Fall glaube ich einem Pinola. Wenn es andere nicht tun, kann ich das
nachvollziehen und lasse jedem gerne seine Meinung.

Beitrag von „Chaos“ vom 15. Mai 2008, 16:51

Zitat von Schnitzl 

Ich mag Pino auch sehr gerne, aber ein fitter Pander, der mal ne Saison durchspielt, ist
meiner Meinung nach stärker. Schon allein wegen der Freistöße. Pino sollte sich gut
überlegen ob er wirklich auf Schalke will, bei Leverkusen haben sich auch schon
Talente sehr gut weiterentwickelt. Wobei, scheiß Werksklub und die zahlen natürlich
nicht so gut wie S04
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Pander war und ist in der Defensive eine Katastrophe. Eigentlich gehört er ins äußere Mittelfeld
- dort kommen seine Stärken (Flanken und Freistöße) am besten zum Tragen. Somit könnte
man Pinola schon bei Schalke unterbringen - auch wenn das meiner absoluten
Alptraumvorstellung entsprechen würde...

Beitrag von „pongo“ vom 15. Mai 2008, 16:59

Zitat 

Neben Zvjezdan Misimovic, der unabhängig von den Ergebnissen des Samstags nach
Wolfsburg wechselt - im Fall des Klassenerhalts fließen mehr als vier Millionen Euro
Ablöse - müssten dann zwei, drei weitere Leistungsträger verkauft werden, um durch
die erzielten Transfererlöse teure Spieler wie Andreas Wolf und Marek Mintal auch in
der 2. Bundesliga bezahlen zu können.

Beim Kicker schreibens auch nur Mist zusammen. Die Leistungsträger müssen verkauft werden,
nicht um Wolf oder Mintal zu bezahlen, sondern die teuren Fehleinkäufe Charisteas und Kohler
zu finanzieren, die bei anderen Vereinen nicht mehr unterzubringen sind.

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 15. Mai 2008, 17:01

Zitat von pongo 

Beim Kicker schreibens auch nur Mist zusammen. Die Leistungsträger müssen verkauft
werden, nicht um Wolf oder Mintal zu bezahlen, sondern die teuren Fehleinkäufe
Charisteas und Kohler zu finanzieren, die bei anderen Vereinen nicht mehr
unterzubringen sind.

Noch ein Rentner mehr? :shock:
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Beitrag von „Drillerpfeife“ vom 15. Mai 2008, 20:44

Zitat von Exil-Glubberer 

Noch ein Rentner mehr? :shock:

Beitrag von „Anonymous“ vom 15. Mai 2008, 21:08

Zitat von Drillerpfeife 

Pino ist einer dieser leider seltenen Glücksgriffe, die alle 10 Jahre mal irgendwie den Weg zu
uns finden.

Mein Wunsch (egal ob Abstieg oder nicht) ist einfach, dass dieser Verein im Jahr
2008 ankommt und endlich professionelle Strukturen schafft.

Damit meine ich z.B Sportmanager, verdiente Spieler nach Kariereende in den Verein
einbinden, professionelles Scouting, Jugendinternat etc.....

Dann würde nicht ständig jemand anklopfen und uns unsere Besten wegnehmen.

Ich kotz wenn Pino geht.....hab aber noch ein viel schlechteres Bauchgefühl was die anderen
(Wolf, Pancho, Mintal, Harry) angeht. Glaub da schauts auch schlecht aus......
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Beitrag von „Clubi“ vom 15. Mai 2008, 23:28

2 Tage vor dem entscheidenden letzten Spiel des Clubs an einen ihrer Spieler heranzugehen,
zeigt wieder einmal in aller Deutlichkeit, was für ein dreckiger Verein, dieser Russenmafiaverein
S04 geworden ist.

Widerlich!

Dann lieber nach Leverkusen oder Hamburg, wenn es schon sein muß!

Noch ein Wort an die Verantwortlichen des FCN:

Die Mannschaft des FCN hat diese Saison versagt, aber ihr setzt noch ein drauf. Ihr habt leider
keine Ahnung!

Verkauft einen Misimovic, verkaut einen Hari, verkauft einen Vittek oder Saenko. Wenn dann
das Geld nicht genügt, dann verstehe ich die Welt nicht mehr.

Bei Wolf, Pino, Kluge und Pancho gehört NEIN gesagt. Nein zu einem Transfer, egal wie hoch die
Ablöse ist.

Ein Patrick Helmes wollte auch nicht in die 2. Liga, doch sein Verein hat Nein gesagt.
Und? Ist dieser Verein deswegen Pleite gegangen? Hat der Spieler keinen Bock mehr gehabt?
Natürlich nicht, er hat ganz einfach mitgeholfen, dass es wieder hoch geht.

Haltet diese 4 großartigen Kämpfer, natürlich mit Erstligagehältern, und baut um sie herum
eine neue Mannschaft auf, dann sind wir in einem Jahr wieder da.

35https://www.glubbforum.de/forum/thread/666-javier-horacio-pinola-25/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/666-javier-horacio-pinola-25/


Aber ich weiß, liebe Verantwortliche, daran verschwendet ihr keinen Gedanken. Weil ihr
ahnungslose Idioten seid!

Verkauft doch alle, aber vergeßt dabei eines nicht, euch selbst!

Beitrag von „Chris“ vom 16. Mai 2008, 01:09

Zitat von icetiger1968 

Ach so, Du stehst auf Lippenbekenntnisse... wenn es der Pinola natürlich sagt, dann
wird das auch so sein. Hat auch der Kies mal gesagt....
Beeindrucken Dich wohl Tränen? Mich nicht, denn das können Südländer perfekt.... hast
schon mal mit nem Südländer übers Geld verhandelt? 

Tja, die Wahrheit ist auf dem Platz, auch auf dem Trainingsplatz!

Und wenn man gesehen hat, wie Pino sich nach der Verletzung wieder rangekämpft hat, auch in
den Weihnachtsferien schon früher in die Reha zurückkam, das alleine zeigt seine Einstellung.
Das geht tiefer als Lippenbekenntnisse.

Oder der Wechsel nach Nbg, zu einem Zeitpunkt als es sicher schon andere Interessenten gab.
Aber ich denke, er fühlt sich wirklich wohl hier, das macht viel aus.

Ich glaube, er ist ein guter Fussballer,weil er die nötige Schnelligkeit, Biss, Ballfertigkeit,
Ausdauer und Schusskraft hat.
Er steht zu Nürnberg, weil er kein Dauerwechsler ist, weil er hier groß geworden ist, Wurzeln
gefunden hat (das ist für manchen Südländer sehr wichtig, wie auch für Nordlichter).
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Und ja:
Mir gehen die Pi-no-la Rufe zu jeder Gelegenheit sehr auf den Geist, ich habe auch keine
Fussballgötter!

Beitrag von „elfmeter“ vom 16. Mai 2008, 08:02

Zitat von FCN-aus-gorscht 

wenn er wechselt, wäre mir schalke am liebsten...
Aber da wir eh nicht absteigen, bleibt er.

Na Pfui Teufel!! Ausgerechnet zu Schalke?

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 16. Mai 2008, 08:07

Zitat von Clubi 

2 Tage vor dem entscheidenden letzten Spiel des Clubs an einen ihrer Spieler
heranzugehen, zeigt wieder einmal in aller Deutlichkeit, was für ein dreckiger Verein,
dieser Russenmafiaverein S04 geworden ist.

Widerlich!

Dann lieber nach Leverkusen oder Hamburg, wenn es schon sein muß!

Noch ein Wort an die Verantwortlichen des FCN:
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Die Mannschaft des FCN hat diese Saison versagt, aber ihr setzt noch ein drauf. Ihr
habt leider keine Ahnung!

Verkauft einen Misimovic, verkaut einen Hari, verkauft einen Vittek oder Saenko. Wenn
dann das Geld nicht genügt, dann verstehe ich die Welt nicht mehr.

Bei Wolf, Pino, Kluge und Pancho gehört NEIN gesagt. Nein zu einem Transfer, egal wie
hoch die Ablöse ist.

Ein Patrick Helmes wollte auch nicht in die 2. Liga, doch sein Verein hat Nein gesagt.
Und? Ist dieser Verein deswegen Pleite gegangen? Hat der Spieler keinen Bock mehr
gehabt?
Natürlich nicht, er hat ganz einfach mitgeholfen, dass es wieder hoch geht.

Haltet diese 4 großartigen Kämpfer, natürlich mit Erstligagehältern, und baut um sie
herum eine neue Mannschaft auf, dann sind wir in einem Jahr wieder da.

Aber ich weiß, liebe Verantwortliche, daran verschwendet ihr keinen Gedanken. Weil ihr
ahnungslose Idioten seid!

Verkauft doch alle, aber vergeßt dabei eines nicht, euch selbst!

Alles anzeigen 

Ich finde das alles nur noch frustrierend
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